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                                                                           CONSULTA DI QUARTIERE 
 

SAN ROCCO 
 

Incontro del 20 aprile 2021 
             ORE 20,45 

 
                             su  Piattaforma Teams 

 
 

 
 
 
 
O.d.g: 
 

 
a) aggiornamenti relativi a temi con l’Amministrazione Comunale 
 
b) la sicurezza a San Rocco: riflessioni e proposte 
 
c) la Consulta e l’area Fossati Lamperti: riflessioni e proposte 
 
d) verifica sull’uso e sul funzionamento della pagina facebook della Consulta 
 
e) aggiornamenti sui progetti in corso 
 
f) aggiornamento sulla manutenzione di strade, marciapiedi e altri beni comuni 
 
g) varie 

 
 

 
 
 
 
 
INCONTRO N° 68                                                                                          
 
PRESENTI: - 13 membri  

     -   5  ospiti  
     -   coordinatrice Centro Civico San Rocco 
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Il Coordinatore introduce all’incontro invitando i partecipanti, dai membri della Consulta agli ospiti “uditori”, 
a presentarsi. 
a)Il Coordinatore informa che il giorno 23 marzo si è tenuto l’incontro dei Coordinatori delle Consulte, 
incontro convocato dagli Assessori Arbizzoni e Sassoli per rispondere ad una richiesta, avanzata da alcuni di 
loro, di informazioni aggiornate sul progetto “Le città nella città”. Durante l’incontro i Coordinatori sono stati 
invitati a riepilogare le richieste della propria Consulta: per San Rocco si sono richiamati i temi riguardanti la 
sicurezza nei sottopassaggi e la realizzazione di una struttura sportiva coperta nella zona Fossati-Lamperti. 
L’Assessore durante l’incontro non ha riportato aggiornamenti in merito alle richieste della Consulta San 
Rocco. 
Il Coordinatore condivide l’informazione avuta in tale incontro della riapertura durante la settimana della 
Piazza D’Annunzio. 
Diverse le considerazioni da parte dei membri su quest’ultima informazione: 
-ci si chiede quale sia la motivazione della scelta e se quest’ultima rappresenti una reale e attuale necessità 
dei cittadini del quartiere 
-si evidenzia una preoccupazione da parte dei residenti per l’azione in quanto tale spazio viene largamente 
utilizzato da ogni fascia d’età 
-si condivide la riflessione di un utilizzo delle risorse destinate a tale opera per altre iniziative 
Il Coordinatore sottolinea che negli scorsi anni la Consulta di San Rocco si è interrogata sulla tematica ma 
che non è mai stata presa da parte della stessa una posizione precisa. Inoltre il medesimo informa sulla 
dichiarazione dell’Assessore Sassoli che tale azione relativa alla Piazza D’Annunzio è un’azione dovuta ai 
cittadini in quanto promesso durante la propaganda elettorale. 
 
b)Il Coordinatore invita a concludere l’argomento sul questionario riprendendo  l’esigenza sulla “sicurezza” 
emersa dai risultati e dai commenti dei cittadini. Si evidenzia una necessità di avere dei presidi di controllo 
deterrenti rispetto a potenziali azioni non “corrette”, come l’installazione di telecamere e passaggi frequenti 
nel quartiere delle forze dell’ordine. A suo parere nel quartiere San Rocco non c’è un particolare problema 
di sicurezza ma è importante tener conto della percezione dei cittadini. e pensa che quest’ultimo sia un 
pensiero condiviso dalla maggioranza dei cittadini anche dopo l’ “evento criminoso” avvenuto nel quartiere 
nel mese di novembre ’20. 
Dalla discussione tra i membri si evidenzia: 
-  la non rilevazione nel quartiere San Rocco di “insicurezza” e un desiderio nei cittadini di azioni di controllo 
e di una figura “stabile” delle forze dell’ordine 
-la necessità di un supporto ai residenti attraverso azioni deterrenti (attraverso l’installazione delle 
telecamere, punti luce ecc) 
-la “percezione” di insicurezza non è stata causata da reali fatti delittuosi nel quartiere. Esiste una necessità 
di ripopolare e di rivivere il territorio 
-la necessità di maggiore collaborazione con la stampa nel rivalutare il quartiere 
-il bisogno di far conoscere e vivere il quartiere attraverso i progetti e le iniziative 
-la positività nelle proposte delle Associazioni anche se si evidenziano limitazioni nelle azioni a causa della 
pandemia 
-la necessità di attività ludiche, sportive rivolte a tutte le fasce d’età in vista della possibile riapertura della 
Piazza D’Annunzio  
 
 
 
 



 

3 
 

 
 
 
 
 
-la necessità di un ruolo della Consulta di supporto nel favorire e sostenere le iniziative delle Associazioni 
-la preoccupazione su alcuni comportamenti dei giovani in questo periodo di pandemia. Occorrebbe 
recuperare uno sguardo educativo su quanto i ragazzi stanno comunicando con le loro azioni. La Consulta è 
chiamata ad interrogarsi attraverso chiavi di lettura diverse che sollecitino il pensiero e in un secondo 
momento le azioni da mettere in atto 
-il disagio anche nelle fasce d’età meno giovani 
-la necessità di un confronto con le altre Consulte sull’argomento 
-un’attenzione da parte della Consulta prolungata nel tempo a causa della molteplicità degli aspetti della 
tematica 
 
Il Coordinatore sottolinea, come già affermato durante l’incontro con i rappresentanti Comunali, che i 
giornali locali durante il “fattaccio” e in generale hanno parlato del quartiere San Rocco in modo corretto. 
Quest’ultimo evidenzia che il pensiero sui media, a volte, sia condizionato dal pregiudizio che ognuno 
possiede. 
Il Coordinatore ritiene che dopo un’attenta analisi sia utile che la Consulta si interroghi sulla tematica 
utilizzando nuove chiavi di lettura basate su cosa i ragazzi vogliono comunicare con il loro agire. Invita 
ciascun membro a ricercare un filo conduttore che individui nuove linee di azione basate non solo sulla 
progettualità ma anche sul pensiero. Tale tematica verrà ripresa nelle prossime Consulte 
 
c)Il Coordinatore invita a fare delle riflessioni sulla Fossati/Lamperti partendo da quanto vorremmo 
realizzare nel quartiere nel futuro. Il medesimo pensa che occorra partire da piccole iniziative se si vogliono 
fare proposte di trasformazione di intere aree nel territorio.  
I pensieri e i commenti dei membri: 
- si sottolinea che ogni richiesta di trasformazione nel quartiere deve essere vista come un “bene” per tutta 
la città 
-si evidenzia la necessità di avere informazioni su come il Comune di Monza si stia muovendo rispetto 
all’imminente approvazione del piano Recovery-fund 
-si accentua il bisogno di formulare “piccole” proposte all’Amministrazione che abbiano una meta finale 
-si nota la necessità di condivisione della tematica con le altre Consulte  
-si rimarcano le mancanze delle ristrutturazioni nel quartiere e non mancanze di progetti 
-si sottolinea la necessità di convergere le esigenze con le richieste con la definizione di progetti da 
presentare all’Amministrazione 
-si nota un bisogno di recuperare, prima di qualsiasi azione, le informazioni ambientali sull’area 
interpellando i tecnici Comunali 
 
Il Coordinatore dalla discussione emersa individua due filoni d’azione: 

1) Acquisizione informazioni ambientali da parte degli Uffici Comunali sull’area Fossati/Lamperti 
2) Azioni di progettualità 

Il Coordinatore propone di creare un gruppo di lavoro che individui delle linee d’azione. 
Alcuni membri si offrono per il lavoro in sottogruppo sulla tematica Fossati/Lamperti. 
Le linee di azione verranno condivise con la Consulta. 
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d,e,f)Di comune accordo si decide il rinvio della discussione dei punti d, e, f all’o.d.g alle prossime Consulte. 
 
 
Il Coordinatore invita il presidente della Società sportiva Paloxtra ad esporre il bando “Sport e salute” 
proposto dall’Associazione Sportiva- Coni . Il progetto ha come obiettivo la proposta di nuovi modelli di 
pratica sportiva all’aperto: il presidente della Società Palextra chiede alle Associazioni sportive, agli oratori 
ed Enti del quartiere se siano interessati a presentarsi unite al concorso. 
Le Associazioni stanno ragionando rispetto alla possibilità di un loro coinvolgimento. 
Il Coordinatore ritiene che la proposta sia incastrabile con i progetti portati avanti dalla Consulta in quanto 
anch’essi basati su iniziative sportive-educative per i ragazzi. Per quest’ultimo sarebbe interessante il 
coinvolgimento della scuola. Si provvederà a richiederne la collaborazione. Si attendono le adesioni dalle 
Associazioni. 
 
g)Nelle varie si condivide l’informazione che i giardini nel quartiere non possono essere utilizzati dai ragazzi 
a causa di lavori in corso, ad eccezione della pratica calcistica. 
Il Coordinatore informa dell’Incontro che si terrà il 21 aprile “sulla rigenerazione delle aree dismesse”. 
Quest’ultimo condividerà il volantino dell’evento con il link per la partecipazione all’incontro. 
 
 
 
 
  
  
 
 
 
 
DECISIONI PRESE: 
                             
                                 
                               
                    
                    - creazione di un gruppo di lavoro sulle azioni da intraprendere sulla tematica Fossati/Lamperti             
                    
 
 
                    -convocazione prossima Consulta per mercoledì 12 maggio 2021 alle ore 20.45  
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Monza, 20 aprile 2021 
 
 
 
 
 
 
 
Il coordinatore della Consulta                                                               La coordinatrice del Centro Civico  
 
                                                                                                                                     Fumagalli Rita 
              
                                                                                                           
 
 
 
 
 
                
                 
 
 
 
 
 
 


